

## TA 03. Juni 2015

# Goldmedaille beim Debüt

**Günstedt.** Mit gerade mal 16 Lenzen gehört Arben Baruti zu den jüngsten Athleten in den Reihen des Gothaer Bierfasshebervereins. Dass die Gothaer Kraftsportler von ihrem Youngster in Zukunft einiges erwarten dürfen, zeigte Baruti am vergangenen Wochenende in Günstedt. Dort gab der Nachwuchsbierfassheber sein Wettkampf-Debüt beim Thüringer offenen Classic-Kraftdreikampf der Jugend A und B. Und das durchaus mit Erfolg. Denn am Ende sicherte sich der 16-Jährige nicht nur in seiner Altersklasse den ersten Platz, sondern gewann auch die Relativwertung der Jugend A.

„Mit 155 kg in der Kniebeuge, 85 kg im Bankdrücken und unglaublichen 200 kg im Kreuzheben – immerhin fast das dreifache seines eigenen Körpergewichts – zeigte er, was für ein Potenzial in ihm steckt“, freute sich Bierfassheber-Chef Mario Hochberg. Auch Barutis Trainer Robert Möller war sehr zufrieden mit seinem Schützling und sagte ihm eine vielversprechende sportliche Zukunft voraus: „An dem Burschen werden wir noch unsere Freude haben“, sagte der Jugend- und Juniorentainer des Gothaer Bierfasshebervereins.